

Illinois Environmental Protection Agency
Agencia de Protección Ambiental de Illinois
AVISO PÚBLICO DE PERMISO DE DESECHOS PELIGROSOS
Honeywell International Inc. en Cicero

La Agencia de Protección Ambiental de Illinois (EPA de Illinois) notifica por la presente su intención de aprobar un permiso de acción correctiva de la ley conocida en Inglés como, Resource Conservation and Recovery Act (RCRA, Ley Sobre Conservacion Y Recuperacion De Recursos) para las instalaciones de Honeywell International Inc. (también conocido como ex Baron-Blakeslee). La instalación está ubicada en 1620-1634 South Laramie Avenue, Cicero, Illinois 60804 (ID del sitio: 0316000037; Numero de registro de permisos: B-218). El titular de la licencia para esta instalación es el Sr. George Pfeiffer de Honeywell International Inc, con una dirección postal en 114 Tabor Road, Morris Plains, Nueva Jersey 07950. Honeywell International Inc. es una instalación existente a la que se le concedió un permiso RCRA el 25 de septiembre de 1989 por primera vez, que permitía el almacenamiento de solventes de desechos peligrosos en contenedores y tanques en partes de la propiedad de 5 acres. Como el permiso de RCRA finalmente expiró el 31 de octubre de 1999, Honeywell International Inc. presentó una solicitud de permiso de RCRA para solicitar un nuevo permiso de acción correctiva para completar cualquier acción correctiva pendiente en el sitio bajo la acción correctiva de RCRA, también conocida como limpieza de desechos peligrosos. Honeywell International Inc. Presento esta solicitud a petición de la EPA de Illinois. La solicitud aborda la continuación de la acción correctiva para tres áreas de preocupación (areas of concern, AOC) en el sitio, cualquier cierre pendiente de 14 unidades de manejo de desechos peligrosos (hazardous waste management units, HWMU) bajo acción correctiva y la implementación de un programa de acción correctiva de aguas subterráneas que cumpla con los requisitos del Título 35 del Código Administrativo de Illinois (Title 35 Illinois Administrative Code 35 IAC) 724.201.

Se invita al público interesado a revisar copias de la solicitud de permiso, el permiso inicial de renovación de acción correctiva y la hoja informativa relacionada, en:

La Biblioteca Pública de Cicero
5225 West Cermak Road
Cicero, IL 60804

Los comentarios por escrito sobre el permiso inicial de acción correctiva pueden enviarse durante el período de comentarios de 45 días. **Envíe sus comentarios al contacto de la EPA de Illinois que figura al final de este aviso con matasellos de las 11:59 PM del 3 de noviembre de 2025.** En respuesta a solicitudes públicas o a discreción de la EPA de Illinois, se puede realizar una audiencia pública para aclarar cuestiones técnicas relacionadas con el permiso inicial de acción correctiva. Se debe hacer una solicitud de audiencia pública por escrito, expresar oposición al permiso inicial de acción correctiva y declarar la naturaleza de los problemas que se plantearán en la audiencia. Las solicitudes de audiencia por escrito deben enviarse al contacto de la EPA de Illinois que se indica a continuación antes del final del período de comentarios. Un aviso público se emitirá 45 días antes de cualquier audiencia.

Todos los comentarios recibidos serán parte del Registro Administrativo (Administrative Record, AR) y serán evaluados por la EPA de Illinois para tomar la decisión final del permiso. La EPA de Illinois responderá a los comentarios sobre el permiso inicial e indicará si se han incluido documentos adicionales en el AR. Los comentaristas serán notificados de la decisión final del permiso y el proceso de apelación de la decisión del permiso.

La instalación está ubicada en una área de asuntos de justicia ambiental. Puede encontrar más información sobre la justicia ambiental en <https://epa.illinois.gov/topics/environmental-justice.html>.

El AR, incluida la solicitud del permiso, el permiso inicial de acción correctiva, la información relacionada y todos los datos presentados por el solicitante, ahora está disponible para inspección pública solo con cita previa de lunes a viernes entre las 9:00 a.m. y las 5:00 p.m. Llame al contacto de la EPA de Illinois a continuación para programar una cita para ver los documentos en la oficina de la EPA de Illinois en Springfield. Las copias del permiso inicial y la hoja informativa están disponibles en <https://epa.illinois.gov/public-notices/bol-permit-public-notice.html>.

Sarah Brubaker, Public Involvement Coordinator (#5)
Illinois Environmental Protection Agency
2520 W Iles Ave, apartado postal 19276
Springfield, Illinois 62794-9276

Sarah.Brubaker@illinois.gov
Teléfono: (217) 786-0790

Para obtener más información sobre RCRA, visite: <https://www.epa.gov/rcra>